

# ニューカッスルの 風を感じて

～ウィンドアンサンブル  
ジョイントコンサート～

2010年

4月11日(日)

開場 14:30 開演 15:00

## Program

### ♪ハンターセントラルコースト吹奏楽団演奏

ローランド 作曲  
「スノーリバー/輝く大地の果てに」  
ツィマー 作曲  
「パイレーツ・オブ・カリビアン」他

### ♪宇部吹奏楽団演奏

八木澤教司 作曲  
「古代都市「ペトラ」-砂漠に眠る薔薇色の彫刻-」  
久石 譲 作曲  
「崖の上のポニョ」他

### ♪合同演奏

リード 作曲  
「エル・カミーノ・レアル」  
星出尚志 編曲  
「ジャパニースグラフィティX「時代劇絵巻」」



ハンターセントラルコースト吹奏楽団



宇部吹奏楽団

会場 宇部市渡辺翁記念会館  
宇部市朝日町8-1

賛助会費 500円(高校生以下無料) 全席自由席

主催 宇部市、宇部市・ニューカッスル市姉妹都市友好協会

特別協力 オーストラリア ニューカッスル市

後援 宇部文化連盟、山口県吹奏楽連盟、山口県厚狭地区吹奏楽連盟  
朝日新聞社、毎日新聞社、読売新聞西部本社、中国新聞防長本社  
山口新聞社、宇部日报社、NHK山口放送局、KRY山口放送  
iys テレビ山口、yob 山口朝日放送、Cable 山口朝日放送  
エフエム山口、FMさらら、宇部好楽協会、宇部音楽鑑賞協会

#### ●入場整理券

●宇部市国際課もしくは宇部市内各ふれあいセンターで直接お申込みいただくか、電話及びFAX、メール等で下記お申込み先まで 郵便番号・住所・氏名・年齢・電話番号をお知らせください。  
●会場に空席がある場合に限り、当日会場においても入場整理券を取り扱います。

#### ●未就学児の入場はご遠慮ください。

●当日託児所を開設します。  
●ご利用を予定されている方は3月26日(金)までにお申込みください。

●駐車台数には限りがございます。なるべく公共の交通機関(電車・バス等)でお越しください。

●なお、駐車後は演奏会終了まで車の移動ができない場合がありますのでご了承ください。

#### お問い合わせ・お申込み

宇部市総合政策部国際課 〒755-8601 宇部市常盤町一丁目7番1号

TEL:0836-34-8137 FAX:0836-22-6003 Mail:kokusai@city.ube.yamaguchi.jp



## ニューカッスル市 Newcastle City

ニューカッスル市は、シドニーの北東約160キロメートルに位置する、ニューサウスウェールズ州東岸の人口約14万2千人の都市です。オーストラリアで2番目に古い歴史を持ち、街には歴史的建造物が多数残っています。また、ワインの産地として有名なハンター地区の中心都市でもあります。

市の西北部には、オーストラリアで最初に開発されたハンター炭田があり、産出される石炭はトップクラスの品質を誇ります。これらは宇部市をはじめ、世界各地に輸出されています。

1980年11月21日、当時、石炭の輸出入などの経済活動で、既に繋がりが強かった両市は、姉妹都市提携を結びました。両市の交流は経済交流を契機に始まり、現在まで、行政、経済、教育、文化、スポーツなど、幅広い分野での交流が積極的に繰り広げられ、両市の絆も一層深まっています。



## ハンターセントラルコースト吹奏楽団

ハンターセントラルコースト吹奏楽団は2005年に42人の生徒で結成されました。現在は、35の学校から約80人の団員が所属しています。団員は、主にハンターセントラルコースト地域にあるニューサウスウェールズ州教育省管轄の学校に通う11歳から18歳までの生徒で構成されています。

楽団は、オーストラリア国内で多くの公演を行っており、2009年には、キャンベラで開催された「ナショナル・アイステッズヴォッド」\*の18歳以下の部にて優勝、またシドニーで開催された全国バンドチャンピオンシップでも優勝し、現在、全国チャンピオンの称号を受けています。

また、ハワイやウィーンで開催された国際的なフェスティバルにも参加しています。

※オーストラリアで1955年から毎年開催されている音楽など芸術の祭典

## 宇部吹奏楽団

宇部吹奏楽団は1973年に宇部地区を中心とするメンバーで結成されました。現在は、16歳から55歳までの団員約50人が在籍しています。

30年以上の歴史ある楽団で、2000年の山口県吹奏楽コンクールAの部において金賞を受賞し、1997年の山口県アンサンブルコンテストではサククス四重奏が金賞受賞、県代表として中国大会に出場し、2004年の同コンテストにおいてもサククス四重奏、金管八重奏が共に金賞を受賞しました。また、1992年には西瀬戸吹奏楽フェスティバルに山口県代表として出場、そして1997年には宇部市芸術文化奨励賞を受賞するなど数々の輝かしい実績を持つ楽団です。

年2回の単独コンサートは市民の皆様から高い支持を得ており、地域に密着した活動も積極的に行っています。今、山口県の中でも最も今後の活動を注目されている吹奏楽団の一つです。